

SANTÉ ■ L'IFSI a félicité ses 44 diplômés infirmiers vendredi après-midi

Les infirmiers assurent la relève



INFIRMIERS Huit diplômés étaient absents par obligation professionnelle. PHOTO LOUIS FAYET

44 étudiants infirmiers ont reçu leurs diplômes, vendredi après-midi. Après trois ans de formation, la plupart entrent en activité dès la fin de leurs études.

Mélissa Cruz
tulie@centrefrance.com

Sept CDI, vingt-sept CDD, huit absents pour raison professionnelle, une poursuite d'étude et seulement une recherche d'emploi. Le bilan est déjà encourageant

pour cette remise de diplôme de l'IFSI*. Quarante-quatre étudiants, dont les plus âgés ont 50 ans, sont sortis de la salle, un chapeau universitaire sur la tête.

Chrystelle Marouby, bientôt 39 ans et le sourire aux lèvres en faisait partie. « C'est comme un défi personnel de reprendre des études à 35 ans », assure-t-elle. Après s'être occupée de patients en déficience mentale profonde,

la diplômée avait envie de progresser.

Une formation exigeante

« Vous avez réussi dans une formation exigeante », félicite les diplômés Jacqueline Chabut, directrice, avant de remercier les familles et les professionnels pour leur soutien tout au

long des trois ans d'études. De plus en plus d'étudiants à l'IFSI sont en reconversion professionnelle. ■

(* Institut de Formation en Soins Infirmiers.

INFOPLUS

Relocalisation. Une réflexion sur un éventuel déplacement de l'IFSI en face de l'IUT, dans le quartier de la Manu, est en cours.